



Presseinformation

Datteln, 1. Juli 2019

KULTURBÜRO • Ansprechpartnerin: Cordula Brink

Tel.: 02363/107-269, Fax: -446, kulturbuero@stadt-datteln.de

Kostenloser Kulturabend zum Ferien-Ende

Mondscheinkino und Live-Musik am 26. August 2019 am Rathaus:

VHS und Kulturbüro zeigen den Spielfilm „Und wenn wir alle zusammenziehen?“ – Piano-Musik mit RadioLukas

Auch in diesem Jahr gibt es einen kostenlosen Kulturabend mit Mondscheinkino und Live-Musik: Los geht es am **Montag, 26. August 2019**, nach Beginn der Dunkelheit gegen 21 Uhr mit der Tragikomödie „Und wenn wir alle zusammenziehen?“. Piano-Musik mit RadioLukas gibt es ab **19 Uhr**. Für Speis und Trank ist gesorgt.

Dass der Platz zwischen Rathaus und Dorfschultenhof mit einer gemütlichen Atmosphäre überzeugt, haben mehrfach schon das Rathausfest und die Geburtstagsparty des Kulturbüros der Stadt Datteln gezeigt. Mit dem Mondscheinkino nutzen Volkshochschule und Kulturbüro (in Kooperation mit dem FilmClub OstVest) dieses Plätzchen, um einen Film auf einer großen Kinoleinwand zu zeigen.

Mit großer Emotionalität und der richtigen Portion Humor gelingt es Regisseur Stéphane Robelin in seinem zweiten Spielfilm, die Tücken des Alterns in einer modernen Industrie-Gesellschaft zu beleuchten. Die heiter bis traurige Tragikomödie beeindruckt dabei nicht zuletzt durch ein imposantes Darsteller-Ensemble: die zweifache Oscar-Gewinnerin Jane Fonda, Ex-Komödienstar Pierre Richard („Der große Blonde mit dem schwarzen Schuh“), Charlie Chaplins Tochter Geraldine Chaplin („Züchte Raben“), der Humorist Guy Bedos und der Schauspieler und Autor Claude Rich („Die Braut trug schwarz“) sowie „Goodbye Lenin“-Star Daniel Brühl.

Inhaltlich hat der Spielfilm aus dem Jahr 2010 nichts an Aktualität verloren: Fünf alte Freunde, alle mit persönlichem Schicksal, wollen nicht alleine verkümmern und gründen eine „Oldie-WG“. Man ist fest entschlossen, den Kindern zu beweisen, dass

man noch lange nicht bereit ist, die Selbstständigkeit aufzugeben. Ein als Hundesitter eingestellter deutscher Ethnologie-Student, der sich mit der Situation von Rentnern in Europa beschäftigt, beginnt das turbulente WG-Leben der fünf Individualisten zu dokumentieren. Alltägliche Probleme wie Kochdienst und Pünktlichkeit stellen die Freundschaft der fünf dabei ebenso auf die Probe wie lang gehütete Geheimnisse, die plötzlich ans Tageslicht treten ...

RadioLukas alias Lukas Schlattmann aus Münster, übernimmt ab 19 Uhr mit seinem Piano auf Rollen und einer Mischung aus alten Meilensteinen der Stones oder Beatles bis hin zu jüngeren Werken von Eagle-Eye Cherry oder Pink die musikalische Unterhaltung des Abends. Nicht zuletzt sein Auftritt bei Johannes B. Kerner im Mai diesen Jahres verspricht einen außergewöhnlichen Künstler mit ganz besonderer Stimme ...